



# 仲よく やりぬく たくましい子

令和2年(2020年) 12月25日発行 文責 校長 山本 剛

心も体もリフレッシュをしてください。



【在校生のいない入学式】



【地区別分散登校】



【1年生初めての給食】



【音楽、ダンスで表現】



【熱中症対策の傘さし登校】



【工夫を重ねた集団演技】

2020年度の学校の様子を4月から振り返ってみます。

## 【2020年度】

### ○4月：在校生のいない入学式

4月8日に入学式がありました。新入生21名が入学しました。しかし体育館には在校生は入ることができず、各教室で新入生を祝いました。

### ○5月：臨時休業のため地区別分散登校

臨時休業中でしたが、課題の達成度の確認等のために地区別に分散登校をしました。教室は寂しくまだらな状態となりました。

### ○6月：学校再開、一年生は6月が小学校で最初の給食

6月1日より学校が再開されました。1年生にとっては初めての給食となりました。初日の献立はカレーライスでした。

### ○7月：感染症拡大防止のため様々な制限の中での学習活動

様々な制限の中での授業となりました。音楽では大きな声を出すことや合唱することができず、ダンス等で工夫をしました。

### ○8月：熱中症予防のため、傘をさしての登校

盆明けの8月17日からの二学期となりました。通学途中の熱中症対策として、傘をさして、登校する児童もいました。

### ○9月：半日開催の運動会

感染症対策として、半日の運動会となりました。伝統の組体操はできませんでしたが、自分達の思いを応援アピールや一人技の集団演技で表現しました。



【テーブルマナー講習】



【伝統の藤樹カルタ大会】



【チャレンジタイム】

## ○10月：修学旅行の代替えの校外行事

修学旅行が中止となりました。そこで日帰りの校外学習を実施しました。平和祈念館、ブルーメの丘、そして大津プリンスホテルではテーブルマナーで夕食を楽しみました。

## ○11月：平日開催の藤樹ディ

楽しみな芋焼きや保護者参観ができず、平日開催となりました。たて割り遊び、講師の方々による藤樹学習、そして恒例の藤樹カルタを学年別に分かれて行いました。

## ○12月：チャレンジタイム（5、6年生）

講師とボランティアの方にお世話になり、「縄縫いリース」、「かご編み」、「お手玉」を制作しました。楽しみながら熱中した時間となりました。

今年の冬休みは、例年よりも短い10日間ですが、長かった二学期の疲れをしっかりと癒して、心と体をリフレッシュしてください。また、健康管理に気をつけて一日一日を大事に過ごしてください。そして、1月5日には、元気な姿で登校してください。

## 表彰の記録より（敬称略）

## 【第55回記念 滋賀県硬筆作品展 金賞】

## 【第44回滋賀県青少年書展 金賞】

## 【人権啓発標語 優秀賞】

## 【第12回たかしま子ども美術展 特選】

## 保護者、スクールガード、地域のみな様ありがとうございました。

保護者のみな様におかれましては、子ども達の健康管理、声かけ、見守り等にご協力いただき本当にありがとうございました。8月17日に始まった、長い二学期が終わります。恐らく、子どもたちも疲れていることだと思います。どうか、冬休みが子どもたちにとって心も体も癒せる時間になりますように、よろしくお願ひします。冬休み中も健康観察を始め、多岐に渡って子ども達の健康管理等にお世話になりますが、どうかよろしくお願ひいたします。

スクールガードのみな様には、悪天候や暑い日、寒い日にも子ども達の見守りをしていただきありがとうございました。感謝申し上げます。

また、地域のみな様におかれましては、子ども達の学習の見守りや学習支援、様々な学習での講師としてお世話になり、ありがとうございました。

みな様には三学期もお世話になりますが、どうかよろしくお願ひいたします。